

**Universidad**

CONSEJERO DE INNOVACIÓN, CIENCIA Y EMPRESA EN GRANADA

**La Junta se compromete a aumentar un 9% la inversión en investigación**

miércoles, 07/10/2009 14:38

**Agencias**

El consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, afirmó hoy "con rotundidad" que los Presupuestos de la Comunidad para 2010 mantendrán el compromiso financiero adquirido con los universitarios públicos e incrementarán más de un 9 por ciento la dotación para las políticas de investigación en el ámbito docente.

El consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, ha asegurado hoy que la Junta incrementará un 9 por ciento la inversión en políticas de investigación en los próximos presupuestos.

Soler ha hecho estas declaraciones en la inauguración del curso académico de la Universidad de Granada y ha destacado el "rotundo" compromiso con la financiación de las diez universidades públicas andaluzas, que contarán con "un ligero incremento" en la inversión que se les destina.

El consejero ha destacado "en un año de dificultades económicas" el aumento del gasto para políticas de I+D+i, que ha considerado que son "básicas" para el cambio de modelo productivo y para la mejora de la competitividad de las empresas.

"Las universidades y los grupos de investigación tienen un papel clave, porque las ideas que descubren, las patentes que desarrollan y los proyectos que dan resultados positivos pueden convertirse en empresas, en negocios y en oportunidades de creación de empleo", ha subrayado.

El consejero ha asegurado que tanto el Estado como la Junta van a mantener su "compromiso financiero y presupuestario" con las universidades y, con respecto a las inversiones del Ministerio de Ciencia e Innovación ha indicado que se mantienen "similares" a las del año pasado.

"Hay una caída en el gasto corriente, un incremento de la financiación a la innovación en las empresas y un recorte a la investigación", ha precisado Soler, que ha apuntado que esta última reducción de recursos para investigadores "se puede compensar" con convocatorias de ayudas europeas o con fondos no públicos.

Por su parte, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha reconocido que la Junta "ha cumplido" con sus pactos de financiación y que la institución académica ha recibido "un apoyo importante" tanto del gobierno autonómico como del estatal.

En cuanto a la selección de la Universidad granadina como uno de los quince proyectos españoles que optan a ser Campus de Excelencia Internacional, el rector ha destacado que si finalmente se logra este reconocimiento, no será un éxito para la "vanagloria" de la UGR, sino para todos los españoles, ya que permitirá "la mejora de la calidad de la enseñanza superior y de la investigación".

Asimismo, González Lodeiro ha planteado que el curso que ahora comienza será "un año largo" con "muchas cosas por hacer" y ha destacado la puesta en marcha de los nuevos planes de estudio, que ha calculado que estarán terminados para finales de noviembre, para su implantación en el próximo curso de 2010 a 2011.

Entre otros retos para este año, el rector ha apuntado la creación de un Gabinete de Promoción de la Investigación y el inicio de los trabajos de construcción en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) del edificio de servicios centrales, la Facultad de Medicina y la de Ciencias de la Salud.

Asimismo, ha hecho balance de los logros alcanzados durante el curso pasado, como la creación de la Escuela de Posgrado y de la Delegación General de Estudiantes, y ha recordado el horizonte de la celebración de la Universidad de Invierno para 2015.

La Universidad de Granada, que cuenta con más de 56.000 estudiantes y cuatrocientos grupos de investigación, desarrollará este curso un programa de actividades en conmemoración del centenario del profesor Emilio Orozco.

Enviar esta noticia a ...     

Imprimir Enviar

**Valore este artículo**

☆☆☆☆☆ / 0 votos |

Vota

**AGREGUE SU COMENTARIO**

Su Nombre:

Su Correo

Electrónico:

Comentario:

Imprimir Enviar



Ampliar

